



*Municipalidad de Epuyen  
Honorable Concejo Deliberante  
Provincia del Chubut*

***DECLARACIÓN N°20/2012  
Que la edad no nos separe***

*Visto:*

*La ley Orgánica de corporaciones Municipales, la Ley N° 4332 de la provincia del Chubut, Promoción y Protección Integral Para la Tercera Edad, el Plan Gerontológico Nacional, y;*

***CONSIDERANDO:***

*Que el envejecimiento es un proceso progresivo natural del ser humano, que cada persona experimenta con diferente intensidad;*

*Que las personas que llegan a una cierta edad se enfrentan a problemas físicos, psíquicos y sociables que derivan en cambios biológicos propios de la edad, y que condicionan a veces de manera muy estricta, la capacidad para llevar a cabo diferentes actos simples de la vida cotidiana;*

*Que son los adultos mayores, el sector de la población más vulnerable, y en muchos casos viven en situación de pobreza y abandono, lo que acrecienta su desprotección;*

*Que por estos es necesario declarar de interés el Hogar Diurno para Adultos Mayores en la localidad de Epuyen, con la intención de atender y orientar a los ancianos que se encuentran en esta situación y brindarles asistencia psicológica, social, de salud, además de promover la difusión de los derechos del adulto mayor;*

*Que este Hogar Diurno de Adultos Mayores se centralizara en evacuar toda la problemática de los adultos mayores, como así también crear un ámbito activo y constante para el bienestar de esta parte de la sociedad que son importantes transmisores y hacedores de nuestro patrimonio material y cultural y los verdaderos protagonistas de la historia de la cual la sociedad se debe nutrir para proyectar el futuro;*

*Que es necesaria la estimulación de los adultos mayores a participar de la vida social en plenitud, recuperando o fortaleciendo sus posibilidades como se merecen y ser parte activa de esta localidad;*

*Por ello:*

**EL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE EPUYEN**  
*En uso de sus facultades constitucionales*

**D E C L A R A**

**Artículo 1º.-** Declarar de Interés, Pueblo y Municipalidad de Epuyen, el proyecto **“Que la edad no nos separe”** presentado por la Sra. Concejal Irma Melipil.

**Artículo 2º.-** Elévese copia de la presente al Departamento Ejecutivo Municipal y al Ministerio de la Familia y Promoción Social de la Provincia.

**Artículo 3º.-** Regístrese, comuníquese y, cumplido Archívese.-

**DADA EN LA SALA DE SESIONES DEL HONORABLE CONCEJO DELIBERANTE DE LA LOCALIDAD DE EPUYEN A LOS 31 DÍAS DEL MES DE OCTUBRE DE 2012**

Pedro E. Calfuqueo  
Secretario Legislativo  
Honorable Concejo Deliberante  
Municipalidad de Epuyén



IRMA MELIPIL  
Vice - Presidenta  
H.C.D. Municipalidad de Epuyén